



ACTA SESIÓN ORDINARIA N°03 SENADO UNIVERSITARIO

En Coyhaique, siendo las 15:10 horas, de 06 de abril del año 2023, se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 03/2023 del Senado Universitario.

La sesión se realizó en el Salón de la Casa Angol.

Asisten a esta sesión la y los/las senadores y senadoras: Rectora Natacha Pino Acuña, Felipe Alfaro Rivera, Jeannette Monsalve Suter, Alejandro Roldán Molina, Aldo Villalón Yáñez, Carla Basualto, Paulina Flores Ahumada, Felipe Aguilar Sandoval, Sebastián Ibarra González, Paula Velásquez Rodas.

Presentan sus excusas con anterioridad a la sesión las/los Senadoras/es Patricia Carrasco Urrutia, Johanna Madrigal Calderón, Cristina Oyarzún Roa.

Se encuentra presente Ximena Jimenez Ulloa, Secretaria General.

PUNTO N°1: Aprobación Actas

Se aprueban por unanimidad de los/as Senadores/as presentes las actas N°1 y N° 2 del 09 y 23 de marzo de 2023, respectivamente.

PUNTO N°2: Cuenta Rectora

Respecto a los avances de la Política de Pregrado, hay una comisión designada para tales efectos. Esta comisión comprometió acciones, que implican realizar una propuesta, presentarla al Senado y en agosto tener aprobada la política. Se convocará a una reunión durante la próxima semana.

Reglamento de Administración de Carreras está en última revisión del Consejo de Escuela de Pregrado y estaría en condiciones de entregarse en la fecha comprometida.

Reglamento General Académico y Política Académica. Ambos documentos están más atrasados, pero esta semana llegó el coordinador de Desarrollo Académico, Cristian Valdés, quien se haría cargo de cumplir con las fechas. El senador Villalón indica que no se han reunido esta semana como Comité de Desarrollo Académico, y que están definiendo la fecha de reuniones. La senadora Basualto indica que si en dos años no se ha avanzado en este reglamento, ve muy difícil que en menos de dos meses se pueda tener lista.

PUNTO N° 3: Dictamen Contraloría Regional Aysén por Presupuesto Institucional, Ximena Jiménez

Explica el itinerario y proceso del presupuesto institucional 2023.



PUNTO N° 4: Participación Consejera Superior, Ma. Soledad Gómez

La consejera superior María Soledad Gómez informa acerca de la última sesión del Consejo Superior. Indica que el Consejo solicitó que se les entreguen mayores antecedentes de cada uno de los puntos a tratar en la tabla, de manera que las decisiones que se tomen tengan mayores fundamentos y, a la vez, puedan solicitar información adicional.

Temas que se han tratado en el Consejo: Compra del inmueble de Errázuriz, medidas para fortalecer acciones tendientes a la retención de estudiantes, acciones para restringir el gasto, definición de estrategia anual para endeudamiento. Preocupación por el tema financiero. Infraestructura (edificio de Campus Simpson).

Última sesión: asignación profesional, política de incentivo para académicos, política de incentivo al personal de colaboración.

El Senador Villalón solicita más información respecto de la temática de retención de estudiantes. La Consejera Superior indica que concurrió el Director Académico en esa reunión. Se solicitó información al respecto, que incluya información respecto de las horas de docencia que efectúan los académicos.

Senador Ibarra consulta por la política de incentivos a académicos, su relación con el Reglamento General Académico. La Rectora aclara que se trata de definiciones al interior del reglamento de remuneraciones, donde se indican: Incentivo a la publicación, incentivo a la productividad. Esto lo lidera el Director de Administración y Finanzas Juan Pablo Espinoza.

PUNTO N° 5: Presentación Gobernanza Plan UAysén

La Senadora Monsalve y el Jefe de la Unidad de Planificación y Coordinación Institucional, Claudio Montecinos, informan al pleno del Senado la distribución de roles al interior del Equipo Impulsor del Plan UAysén. Comentan también acerca de la propuesta de contratación de una empresa consultora externa con el fin de que acompañe la ejecución de este plan, deje instaladas capacidades de planificación estratégica tanto en la institución como en el Senado Universitario, y se haga cargo del análisis del contexto externo.

La Rectora hace una invitación al cuerpo académico a participar de una jornada de socialización de la ruta del Plan UAysén, a realizarse el día jueves 13 de abril a las 16:30 horas, en el Salón de la Casa Angol.

PUNTO N° 6: Elección Vicepresidente Senado Universitario

El senador Aguilar postula a la vicepresidencia del Senado Universitario.



Se aprueba por unanimidad su candidatura.

PUNTO Nº 5: Varios

Ya se encuentra decretada la convocatoria a elección de representante del estamento académico para el Senado Universitario. El senador Villalón se ofreció voluntariamente para formar parte de la Junta Electoral.

El senador Ibarra consulta por lo que debe presentar la comisión del Reglamento Interno el día 20 de abril, acordándose que presenten los temas que visualizan importantes de modificar. El senador Villalón se incorporará a dicha comisión.

La senadora Basualto consulta por el estado de la diferencia de remuneraciones. La Rectora indica que se está resolviendo, y que AFUA realizó una consulta a Contraloría regional, la cual no ha tenido respuesta a la fecha.

El senador Roldán consulta por el estado de nombramiento del Consejero Superior representante de la presidencia. La Rectora indica que aún no está resuelto por la Contraloría General de la República.

El senador Ibarra indica que en reunión del URY de sustentabilidad, le consultaron la posibilidad de coordinarse con el Plan UAysén, por lo que indicó que le escriban directo a la mesa del Senado.

La Rectora informa que el día miércoles 12 a las 8:30 es su presentación ante la CNA. Es online. La idea es fortalecer el relato del proceso de acreditación. Invita a los senadores a participar de una prueba que se hará el día martes 11 online.

Se da fin a la sesión a las 17:10 hrs.

